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令和４年度事業評価書（令和３年度事業）     

評価事項 評価項目 評 価 評 価 内 容 

教養文化

の向上 

 

量的な視点から

サービスは適切

に行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

臨時休館期間があったにもかかわらず、

できる限り講座等を開催し、新規事業も

15 事業開催できていたと同時にアウト

リーチ活動の継続化も図られていた。 

質的な視点から

サービスは適切

に行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

従来の事業に加えて、コンテンポラリー

ダンスといった新たなコンテンツの提供

もできていた。 

地 域 的 な 広 が

り、維持が適切

に行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

世代を超えた交流を図る機会の確保や市

内在住ないし縁のあるアーティストによ

るワークショップなどに力を入れてい

た。また、父親を含めた家族での参加の

増加も実現できた。 

ステップアップ

促進が適切に行

われたか 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

地域の方々が新たな経験を積むことがで

きる機会の創出と展開に力を入れてい

た。 

情報発信 量的な視点から

適切に情報発信

が行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

オフライン・オンラインを駆使して、多

様な媒体を通じて広報に努めていた。 

質的な視点から

適切に情報発信

が行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

公式 LINE が開設されたことにより、

より多くの情報を発信することが可能と

なった。 

情報発信の方法

は、適切であっ

たか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

様々な媒体を通じて情報が発信され、開

設された公式 LINE のチャット機能も

有効に活用されていた。 

地域支援 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域支援 

量的な視点から

適切に地域支援

が行われたか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

新規 2 件も含めた 13 団体への支援が実

施されていた。 

質的な視点から

適切に地域支援

が行われたか。 

 

 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

支援団体が支障なく活動を遂行できるよ

う種々のサポートを実施していた。 

地域支援の方法

は、適切であっ

たか。 

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

適切とは言えない。 

広報活動や情報発信を交えながら、支援

団体が支障なく活動できるようなサポー

トを実施していた。 

市民ニー

ズへの対

市民ニーズの把

握と満足度向上

適切に行われた   

ほぼ適切に行われた   

アンケートの実施に加えて、ソーシャル

メディアも駆使してニーズ把握に努めて
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応 

 

への取り組みは

適切に行われた

か。 

適切とは言えない。 いた。特に公式 LINE のチャット機能

では直接意見を収集することでニーズ把

握に活用していた。 

事業計画

とコンセ

プトとの

整合性 

策定された事業

計画は、文化の

自分化創造館を

実現する・具体

化する取り組み

と し て 適 切 で

あったか。 

適切 

ほぼ適切 

適切ではない 

地域文化芸術・情報に関する事業と、次

世代育成事業が実施され、バラエティに

富んだ文化的な活動や催しが実施され、

の定着化を図るため、さまざまな支援を

行っていた。 

策定された事業

計 画 の 実 施 に

よって具体的な

成果（アウトカ

ム）が上がって

いるか。 

上がっている 

どちらとも言えない。 

上がっていない。 

ダンスマルシェの開催など、ダンス活性

化を通じた文化的な活動の充実と発展が

見られた。 

PFI 事業者の実

施体制は、文化

の自分化創造館

を実現する・具

体化する取り組

みとして適切で

あったか。 

適切 

ほぼ適切 

適切ではない 

「文化の自分化創造館」を推進するため

に、事業計画の選定・実施を事業者が一

体となって実施し、その体制も適切な形

で構築されていた。 
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事業についての講評 

 

アートを通じて事業を推進している点が何より特徴的だと感じました。地域の方々との交

流も、コロナ禍という制約がある中でできることを最大限に貸しながら、その充実と持続

が図られていると思われます。 

一方で、泉大津ならではの文化や産業の継承という観点が、少し弱いという見方もできる

と思われます。この点は、学校教育と社会教育との連携という枠組みからとらえ直すこと

もできるでしょうし、コミュニティ・スクール（学校運営協議会）の観点から位置づけ直

して、積極的な活動や取り組みの充実を図ることも可能ではないかと感じました。 

PFI 事業者への提言、提案など 

 

特に問題点等は見受けられませんでした。今後の事業展開に向けて、これまでと同様に

評価やフィードバックに基づいた事業計画・実施の推進をお願いする次第です。 


